



Das Institut für Sinologie und Ostasienkunde lädt ein:

Vortrag von

Leander Béla Rottmann

Montag, den 17. Juli 2023

12:15 - 13:15 Uhr

Seminarraum RS 23

Für geistige Arbeit ungeeignet?

Der Rosenhof und seine Geschichte

Wer vom Schloss aus die Rosenstraße hinunterläuft, dem wird gegenüber der Diözese womöglich ein großes Gebäude auffallen, das die Schlaunstraße mit der Rosenstraße verbindet und wie ein Eingang zur Innenstadt wirkt. Was auf den ersten Blick ein einzelnes Gebäude zu sein scheint, ist tatsächlich ein Gebäudekomplex, der aus drei Gebäuden besteht und den Namen Rosenhof trägt. Dieser wurde Mitte der 1920er Jahre erbaut und ist bereits wenige Jahre später in den Besitz der Universität gekommen. Die Gebäude haben eine reiche Geschichte und sind tief mit der Universität verbunden. So dienten sie zeitweise unter anderem dem Rektor, dem Kurator und dem Studierendensekretariat der Universität als Sitz. Trotz seiner großen Bedeutung für die Universität ist der Rosenhof in der Literatur zur Stadtgeschichte Münsters und zur Geschichte der Universität kaum behandelt worden.

Aus institutsinternem Interesse ist ein kleines Projekt zur Rekonstruktion der Geschichte des Gebäudes entstanden, dessen Resultate in diesem Vortrag geteilt werden sollen.

Interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind herzlich willkommen.